

4. WessobrunnerArchitekturPreis 2018 für Oberbayern

Ausstellung und Veranstaltungen im Bürger- und Kulturhaus bosco in Gauting vom 4. bis 19. Juli 2019

Die Ausstellung präsentiert ausgezeichnete Beispiele aktueller Architektur in Oberbayern. Denn Architektur geht uns alle an. Architektur ist, nach der Kleidung, unsere dritte Haut. Baukultur ist unverzichtbar, das wollen wir zeigen und darüber wollen wir sprechen. In zwei Veranstaltungen erläutern Mitglieder des Wessobrunner Kreises einzelne Projekte und werben für die Anliegen der Architektur.

Donnerstag, 4. Juli 2019

Eröffnung "Sehnsucht Architektur – der Wessobrunner Architekturpreis"
Begrüßung: Benedikt Sunder-Plassmann, Vorstand WK
Bericht aus der Jury und Vorstellung der prämierten Projekte, Roger Mandl
Gastvortrag: "Bauen im Kontext", Christoph Schreyer, Leiter des Baureferats des
Bezirks Oberbayern. anschl. Diskussion und Gespräch

Mittwoch 10. Juli 2019

Podiumsdiskussion "Baukultur aktuell"

Mit Nicolai Baehr, Mechtild Friedrich-Schoenberger, Wolf Eckart Lüps, Benedikt Sunder-Plassmann, Fabian Wagner, *anschl. Diskussion und Gespräch* Moderation: Andreas Romero

Ausstellungs- und Veranstaltungsort

Bürger- und Kulturhaus bosco, Oberer Kirchenweg 1, 82131 Gauting Alle Veranstaltungen in der Bar Rosso, Beginn jeweils 19:00 Uhr, Eintritt frei